

SPORC.ID

Babinsa Wonosari Klaten Hadiri Rapat Koordinasi Linmas Desa Sidowarno, Persiapan Pilkada Serentak 2024

Agung widodo - [KLATEN.SPORC.ID](https://www.klaten.sporc.id)

Nov 23, 2024 - 16:39



Babinsa Wonosari Klaten Hadiri Rapat Koordinasi Linmas Desa Sidowarno, Persiapan Pilkada Serentak 2024

Klaten – Koptu Suyono, Babinsa Desa Sidowarno dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri rapat Koordinasi Linmas Desa Sidowarno yang

digelar di Aula Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (22/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempersiapkan pembagian tugas dan tanggung jawab Linmas dalam pengamanan Pilkada Serentak yang akan dilaksanakan pada tahun 2024.

Dalam rapat koordinasi yang dihadiri oleh Kepala Desa Sidowarno Jaka Sumarna, Ketua PPS Desa Sidowarno Danang Aan, serta Danton Linmas Eko, disampaikan mengenai pentingnya peran Linmas dalam mendukung kelancaran serta keamanan selama pelaksanaan Pilkada Serentak. Rapat tersebut juga membahas strategi dan pembagian tugas Linmas yang akan bertanggung jawab dalam mengamankan seluruh proses pemilihan di tingkat desa.

Koptu Suyono, dalam kesempatan tersebut mengingatkan pentingnya peran Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa.

“Satuan Linmas merupakan garda terdepan dalam menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Sidowarno. Dengan adanya Linmas, diharapkan dapat membantu aparat keamanan dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif, terutama dalam menghadapi Pilkada Serentak yang akan datang,” ujar Babinsa Koptu Suyono.

Pada digelarnya Kegiatan tersebut, diharapkan dapat memberikan pemahaman yang jelas bagi seluruh anggota Linmas mengenai tugas dan tanggung jawab mereka dalam menjaga keamanan, serta memastikan Pilkada Serentak di Desa Sidowarno berlangsung dengan lancar dan aman.

Melalui koordinasi yang baik antara seluruh pihak, diharapkan wilayah Desa Sidowarno tetap aman dan kondusif, serta terhindar dari potensi gangguan keamanan.

Rapat ini menjadi langkah penting dalam memastikan bahwa setiap tahapan Pilkada Serentak dapat dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab, serta mendukung terciptanya suasana aman bagi masyarakat Desa Sidowarno. (Red)